



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

09/07/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Alejandro Moreno Cárdenas (Diputado– PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (SANDRA ROMANDÍA).- “Cuando llegamos al PRI, hace cuatros años, el partido no solo tenía un desgaste, estaba desfasado con actos de corrupción. El Pemexgate, el asesinato de Luis Donaldo, donde vinculaban a militantes y los actos de corrupción del sexenio pasado, claro que es una constante y una narrativa que llevó a que la sociedad se hartara de nosotros. Ahora resulta que, me van a decir que la derrota es de una dirigencia, ¡por favor! Seamos serios. Yo a ninguno de estos veo que ahora salen a hablar por todos los medios, jamás los vi repartir un solo volante, apoyar a un candidato del PRI. Son los campeones mundiales de las plurinominales. Una bola de cínicos”.

https://drive.google.com/file/d/1cRZzgcUEIYVnT8MX9XwsTuUoavL_1wPn/view